
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本部役員自薦エピソード　

【会計】

自薦の経緯をお願いします。

＜Aさん＞
小学校でPTA活動に参加していたので、中学校でも一度はPTAに関わってみたいと思っていました。
また、やるのであれば自分に余裕があるタイミングで・・と考えていましたので、家族の状況を考慮し

て今年度立候補しました。

＜Bさん＞
PTA本部の仕事には興味がありましたが、なかなか一歩を踏み出せずにいました。記帳業務の仕事
をしているため、立候補するなら会計役員にと思っていました。昨年度は応募を迷っていたところ募

集終了になってしまったので、今年度の自薦の受付開始が始まってすぐに応募しました。

エピソードをお願いします。

＜Aさん＞
運営委員会などで学校側のお話を伺うことができることは、貴重な体験だと思います。

武蔵の保護者の皆様は親切で、責任感のある方ばかりですので、楽しく活動させていただいていま

す。

もちろんわからないことなども出てくるのですが、現メンバーや前任者の方々にも、気軽に相談や質

問ができる雰囲気でとても助けられています。

＜Bさん＞
会計の仕事は担当が決まっているため、自分の仕事内容が分かりやすいと思います。個人で分から

ないことや不安なことは、会計内や他の役員さんに相談しながら作業を進めることができます。皆さ

んとても親切なので、一人で悩んで困ったりすることがなくとても助かっています。

運営委員会では先生のお話を聞いたり、学年を超えて保護者の皆さんとお話をする機会も増えるの

で、とても貴重な経験だと思っています。


